MEMORIA PROPUESTA AL PREMIO A LA UNIDAD FUNCIONAL POR EL TRABAJO DESARROLLADO EN EL AÑO

Nuestra propuesta es la Unidad de Conserjería de Campus de Cádiz con base en dos puntos importantes: la adaptación de las conserjerías a la nueva estructura de Campus con la que se ha hecho efectiva la movilidad entre conserjerías de distintos edificios y por otro lado la labor de la conserjería de filosofía en su atención a los numerosos actos académicos, jornadas y congresos que se están llevando a cabo en esta Facultad.

Interés, Esfuerzo y Dedicación

El interés, esfuerzo y dedicación es palpable en la conserjería de la Facultad de Filosofía cuado en este Centro se realizan actos tanto propios de la UCA como cuando son organizados por entidades o instituciones ajenas a la propia Universidad. Los miembros de la Conserjería han recibido por este hecho varias felicitaciones y notas de agradecimiento. Se ha de destacar que desde hace algún tiempo es el Centro del Campus de Cádiz en el que se organizan más eventos, número que se ha visto incrementado a raíz de las obras que está sufriendo el Salón de actos del Campus de Puerto Real.

Por otro lado queremos destacar la aceptación por parte del personal de conserjería del Campus de Cádiz de la movilidad entre Centros, esta cuestión en este Campus era un reto importante ya que nos encontramos con 10 conserjerías ubicadas en diferentes edificios, un numero importantes de los miembros de estas conserjerías tienen gran arraigo en las mismas por el numero de años prestando servicios en el mismo sitio. La presumible resistencia al cambio se ha vencido sin dificultades importantes y después de 3 años trabajando en este tema, son ellos mismos los que solicitan apoyo y en ocasiones entre ellos mismo se presta sin mayor problema. Han sabido ver las ventajas del sistema, como por ejemplo que puedan coger vacaciones en el miso periodo un número superior a la mitad de la plantilla.

Al día de la fecha se han producido alrededor de 90 movilidades durante este año, durante el año anterior fueron 199 los cambios de centro o de turno.

Nivel de impacto en las líneas establecidas en el PEUCA

Estaríamos dentro del objetivo 2.1.1 fomentar la movilidad intercampus e intracampus del PAS y PDI.

Nivel de impacto en la sociedad y en los resultados de la Universidad

Respecto a la valoración de la Conserjería de la Facultad de Filosofía y Letras es evidente que contar con un personal que muestre interés y apoyo en la celebración de estos eventos que se organizan es una contribución al éxito del evento en si, por otro lado nos constan, aunque no por escrito, que uno de los factores que instituciones y organismos valoran para volver a contar con instalaciones universitarias en la organización de sus eventos es la amabilidad

y la atención que se le ha dispensando. A la UCA como institución le interesa que en sus instalaciones se celebren actos y eventos varios por diversos motivos, en algunos casos motivos de carácter económico ya que supone ingresos por alquiler y en otros casos por estrechar lazos con otros organismos e instituciones, al tiempo que se hace patente la presencia de la Universidad en otras instituciones o empresas, es decir por imagen.

Con respecto al otro motivo por nosotros expuestos para concurrir a este premio: la movilidad, su impacto es más visible en los resultados de la Universidad, que presta mejor servicio a la comunidad universitaria y a la sociedad en general al mantener el servicio mejor cubierto.